

La Tribune d'Orléans, 17 février 2011



**LA TRIBUNE D'ORLÉANS** **PEUPLE**

### Jean-Pierre Sueur utilisait des avions du "Glam"

A la suite de la polémique suscitée par l'utilisation controversée d'avions «gouvernementaux» en Tunisie et en Egypte, par les ministres Michèle Alliot-Marie et François Fillon lors de leurs vacances en décembre 2010, le sénateur (PS) du Loiret Jean-Pierre Sueur dénonce prudemment de tels agissements : *« quand on est ministre on sait faire et on doit faire la différence (entre un voyage privé et un voyage professionnel) ! Quand j'étais ministre, j'utilisais des avions du "Glam" (Groupe de liaisons aériennes ministérielles) mais mes séjours privés se faisaient sans argent public. A cette époque, j'ai toujours pris mes vacances en France, c'est plus sage. Mais il ne faut pas non plus en rajouter, il est difficile de refuser des invitations de chefs d'Etat... »* Jean-Pierre Sueur, président du groupe France Tunisie au Sénat, se dit davantage choqué par l'attitude de la diplomatie française lors de la révolution du jasmin en Tunisie, qui a emporté l'ancien président Ben Ali le 14 janvier : *« alors que j'ai pris position dès le début, j'ai trouvé lamentable le mutisme de la France alors que des jeunes Tunisiens se battaient avec leurs mains. J'ai eu des retours innombrables d'amis tunisiens profondément déçus. »*